

> ESTABA PROGRAMADO DEL 1 AL 4 DE MAYO

Suspende Conagua corte de agua

El informe lo dan a conocer hoy; el propósito es llevar a cabo las medidas de higiene ante la influenza

Ante la epidemia de influenza porcina que se vive en el valle de México, la Comisión Nacional del Agua (Conagua) decidió suspender el cuarto corte en el suministro de ese líquido previsto para el próximo fin de semana.

Cabe señalar que José Luis Luege Tamargo, director de la dependencia, dará a conocer este día los detalles sobre la suspensión de los trabajos de mantenimiento en el sistema Cutzamala.

La Conagua hizo público que no se realizará el corte de agua en el Valle de México a consecuencia de la epidemia de influenza porcina que afecta al Distrito Federal y al Estado de México.

Asimismo, se precisó que el objetivo es que la gente no se quede sin el servicio y pueda llevar a cabo las medidas de higiene necesarias ante dicha

enfermedad.

Se comentó que el director del Organismo de Cuenca de Aguas del Valle de México (OCAVM), Efrén Villalón Figaredo, tiene programada una reunión con los titulares del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM) y de la Comisión del Agua del Estado de México (CAEM).

En el encuentro se definiría la intención y la estrategia para que el líquido fluya de manera continua, así como un protocolo de seguridad con los organismos operadores, por si algún trabajador presenta síntomas de influenza porcina y pueda retirarse de su centro de trabajo.

En tanto, Comunicación Social de Conagua informó que a las 10:00 horas Luege Tamargo dará a conocer los motivos por los que se optó por posponer el corte que se llevaría a cabo del 1 al 4 de mayo. (Notimex)



Este fin de semana sí habrá agua en el DF

